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MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO
INSTITUTO FEDERAL CATARINENSE
GABINETE - SAO FRANCISCO DO SUL

ATA Nº 268 / 2023 - GAB/SFS (11.01.08.01.01)

Nº do Protocolo: NÃO PROTOCOLADO
São Francisco Do Sul-SC, 14 de abril de 2023.

ATA REUNIÃO ORDINÁRIA CONCAMPUS SFS ? DIA 05 DE ABRIL DE 2023 ? 19h

No dia cinco de abril de dois mil e vinte e três, às dezenove horas e seis minutos, reuniram-se
por Web Conferência, via Google Meet, os integrantes da Comissão do Conselho do Campus -
Concampus. O Diretor-Geral e Presidente desta comissão, Adalto Aires Parada, iniciou a
reunião fazendo os agradecimentos e solicitando sugestões de outros horários mais
adequados para a reunião deste grupo. Lendo a pauta e abrindo a ordem para quem quisesse
acrescentar algo, deu con�nuidade à reunião. Como primeiro ponto, em projeção de tela,
apresentou a Portaria nº 14/2021, que trata dos espaços segregados por gênero, como
banheiros e ves�ários. Sugeriu a organização de um GT, com três conselheiros, que estudem
alterna�vas de adequação, a serem apresentadas na próxima reunião, que atendam à
comunidade acadêmica sem expor as pessoas ao constrangimento e restrições. O Presidente
sugeriu a inclusão neste GT de um representante do NEGES. Foi aberta a votação no chat. O
membro nato, Mário Felipe Cipriano Borges da Costa sugeriu que discentes e pais também
compusessem o GT. Já a membra Andreia Luciana da Rosa Scharmach, sugeriu que este
discente fosse maior de dezoito anos de idade. O membro Joceli Antônio Andreola sugeriu
que a representação dos pais talvez fosse suficiente para representar os discentes menores de
dezoito anos, e perguntou o que envolveria este GT, e o Presidente, então, explicou que seria
sobre discussão de legislação, sobre o que a comunidade pensa sobre este assunto, sobre
valores e tomada de decisão. A membra Andreia Luciana perguntou se o grupo seria limitado
a três pessoas, e como jus�fica�va, o Presidente informou que este número é para o grupo
não ficar tão grande a ponto de dificultar os encontros, e complementando, o membro Silvani
da Silva sugeriu que o GT levasse a discussão aos alunos ao invés de haver discente no grupo.
A maioria concordou com o número de três conselheiros, um representante do NEGES, um
discente maior de idade e um pai ou responsável, representando os discentes menores. O
Presidente solicitou a manifestação dos conselheiros e os membros Andreia Luciana, Mário
Felipe, no que se refere a alterações em layout, e professor Eduardo Arceno se
disponibilizaram a fazer parte do grupo. Foi então, informada a data da próxima reunião do
Concampus para o dia 05 de julho do corrente ano, data em que o GT deverá apresentar uma
proposição referente ao uso dos banheiros, ves�ários e demais espaços aos transgêneros e
afins. Seguindo a pauta, como segundo ponto, o Presidente informou sobre o processo de
licitação do restaurante e can�na. Que nesta mesma data da reunião, foi aberto um segundo
pregão contendo duas propostas, porém, nenhuma atendeu aos requisitos, passando assim,
para uma dispensa de licitação para o funcionamento somente da can�na, por um período de
12 meses, aguardando uma mudança de cenário para abrir novo pregão. Neste contexto,
alguns problemas se apresentaram, como a impossibilidade do Campus em subsidiar lanches,
a estrutura da can�na e do restaurante ser a mesma e a quan�dade de almoços servidos ser
pouco atra�va para as empresas. Falou-se da recomposição de orçamento, onde o PNAE
poderá ser incrementado, contratando uma cozinheira para preparação de bolos e outros
alimentos. O membro e Diretor de Administração, Mário Felipe informou que uma das
empresas que havia se candidatado é do próprio município, mas que não está ambientada
com licitações. Sugeriu uma capacitação com as empresas interessadas para o próximo
processo licitatório. Sugeriu também que o tempo de liberação somente da can�na seja
reduzido para seis meses, aproximadamente. O Presidente concordou com as sugestões e
solicitou que os demais membros enviassem suas contribuições por e-mail sobre este
assunto. O terceiro assunto da pauta foi que, com a previsão de um orçamento maior, haverá
a compra de bens, considerados inves�mentos, contemplados numa planilha com
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prioridades, para melhoria dos cursos e campi como um todo. Apresentando em tela, o
Presidente jus�ficou a compra de ar-condicionado para subs�tuir os que apresentam
problemas e estão em fim de vida ú�l; da subs�tuição das estantes da biblioteca com outras
mais rígidas e com acessibilidade; subs�tuição das mesas para o refeitório que estão se
degradando e quebrando; compra de container para criação do laboratório de mecânica para
o curso de Automação Industrial; subs�tuição dos bebedouros que apresentam problemas. O
Presidente solicitou que se algum conselheiro �vesse alguma sugestão de compra, que
enviasse um e-mail para o Gabinete ou para a Direção para acrescentar à planilha. Ainda,
informou que o contrato de serviço terceirizado está chegando ao fim. No chat, o membro
Mário Felipe lembrou que o processo de serviços terceirizados está indo para o Pregão por,
aproximadamente, cinquenta mil reais, com expecta�va de baixar para, aproximadamente,
quarenta e dois ou quarenta e cinco mil reais ao mês, e que haverá novo processo de
monitoramento com câmeras de melhor qualidade. O membro Silvani da Silva sugeriu que o
material a ser adquirido não seja de metal para evitar os efeitos nega�vos da maresia, em
resposta, o Presidente informou que o material solicitado será de plás�co ou semelhante.
Aberta a palavra aos membros, mas sem manifestação. O quarto assunto da pauta foi a
u�lização e emprés�mo dos espaços do Campus, uma vez que é o Concampus quem decide
quais espaços podem ser cedidos à comunidade. Posto em votação, a maioria se pronunciou
a favor da cedência das salas de aula, ginásio, anfiteatro ("Wyfyzão") e auditório. O membro
Mário Felipe lembrou que os espaços devem ser emprestados com cunho gracioso e por
entes públicos. O quinto e úl�mo assunto da pauta foi sobre o Plano Estratégico do Campus -
PPI 2024 - 2028, para o desenvolvimento ins�tucional, com um plano realista e que traga
sucesso nos próximos anos para a ins�tuição. Mencionou que haverá uma consulta à
comunidade sobre este assunto. O Presidente encerrou a reunião lamentando o ocorrido no
dia corrente sobre o ataque à creche na cidade de Blumenau, desejou uma feliz Páscoa e
agradeceu pela presença de todos. A reunião encerrou às vinte horas e quinze minutos.

Presentes na reunião:

Adalto Aires Parada, Ana Paula Rotava Voss, Andreia Luciana da Rosa Scharmach, Eduardo
Arceno, Fernando Constan�no de Oliveira, Ingrid Krause Soares, Joceli Antônio Andreola, Kelly
Cris�na da Silva Gonçalves, Mário Felipe Cipriano Borges da Costa, Priscila Cardoso Pereira,
Silvani da Silva

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 09:02 )
ADALTO AIRES PARADA

DIRETOR GERAL
DG/SFS (11.01.08.01)

Matrícula: 1812947

(Assinado digitalmente em 14/04/2023 17:12 )
ANA PAULA ROTAVA VOSS

CHEFE DE GABINETE
GAB/SFS (11.01.08.01.01)

Matrícula: 2168328

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 11:43 )
ANDREIA LUCIANA DA ROSA SCHARMACH
PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO

DEPE/SFS (11.01.08.01.03)
Matrícula: 2101940

(Assinado digitalmente em 26/04/2023 15:25 )
EDUARDO ARCENO

PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO
AUTIND/SFS (11.01.08.08)

Matrícula: 2276427

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 03:37 )
JOCELI ANTONIO ANDREOLA

COORDENADOR
CGE/SFS (11.01.08.01.03.02)

Matrícula: 2276753

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 10:00 )
MARIO FELIPE CIPRIANO BORGES DA COSTA

DIRETOR
DAP/SFS (11.01.08.01.02)

Matrícula: 1458830

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 15:01 )
PRISCILA CARDOSO PEREIRA

COORDENADOR
CGP/SFS (11.01.08.01.02.04)

Matrícula: 1756013

(Assinado digitalmente em 17/04/2023 08:19 )
SILVANI DA SILVA
PEDAGOGO-AREA

SISAE/SFS (11.01.08.15)
Matrícula: 1764186
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